



**SAMBUTAN WALIKOTA PASURUAN
MALAM PENGANUGERAHAN LOMBA CIPTA JINGLE
KOTA PASURUAN
17 OKTOBER 2021**

BISMILLAHIRROKHMANNIRROKHIM

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

YANG SAYA HORMATI:

1. WAKIL WALIKOTA PASURUAN;
2. KEPALA PERANGKAT DAERAH TERKAIT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA PASURUAN; SERTA
3. PARA UNDANGAN DAN PESERTA LOMBA CIPTA JINGLE KOTA PASURUAN YANG BERBAHAGIA.

MENGAWALI ACARA PADA MALAM HARI INI, MARILAH KITA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, YANG SENANTIASA MENCURAHKAN RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA, SEHINGGA KITA DAPAT BERTEMU DAN BERSILATURAHMI DALAM ACARA “**MALAM PENGANUGERAHAN LOMBA CIPTA JINGLE KOTA PASURUAN**”, DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT. SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA SELALU TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR NABI MUHAMMAD SAW, SEBAGAI SURI TAULADAN BAGI KITA SEMUA.

HADIRIN SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,

GELOMBANG REVOLUSI INDUSTRI 4.0 TELAH MEMBAWA PERUBAHAN FUNDAMENTAL PADA BERBAGAI TATANAN KEHIDUPAN MANUSIA, DITANDAI DENGAN SEMAKIN BERKEMBANGNYA KREATIVITAS DAN INOVASI DENGAN PEMANFAATAN TEKNOLOGI INFORMASI YANG MEMPENGARUHI BERBAGAI SENDI KEHIDUPAN GLOBAL, TERMASUK PERSAINGAN DALAM BIDANG EKONOMI.

SEKARANG INI DAPAT KITA SAKSIKAN BEGITU CEPATNYA PERUBAHAN YANG TERJADI AKIBAT PEMANFAATAN KECERDASAN BUATAN ATAU *ARTIFICIAL INTELLIGENCE* (AI), INTERNET UNTUK SEGALA ATAU *INTERNET OF THINGS* (IoT), DAN MEREBAKNYA FENOMENA *SHARING ECONOMY* YANG MENJADIKAN KREATIVITAS DAN INOVASI SEBAGAI GARDA TERDEPAN DALAM MEMENANGKAN PERSAINGAN EKONOMI GLOBAL.

ERA REVOLUSI INDUSTRI 4.0 MENJADIKAN EKONOMI KREATIF MENJADI SALAH SATU ISU STRATEGIS YANG LAYAK MENDAPATKAN PERHATIAN KHUSUS SEBAGAI PILIHAN STRATEGI UNTUK MEMENANGKAN PERSAINGAN GLOBAL, DITANDAI DENGAN TERUS DILAKUKANNYA KREATIVITAS DAN INOVASI GUNA MENINGKATKAN NILAI TAMBAH EKONOMI MELALUI KAPITALISASI IDE KREATIF. EKONOMI KREATIF DAPAT DIKATAKAN SEBAGAI KONSEP EKONOMI DI ERA EKONOMI BARU YANG MENGINTENSIFKAN INFORMASI DAN KREATIVITAS DENGAN MENGANDALKAN IDE DAN *STOCK OF*

KNOWLEDGE DARI SUMBER DAYA MANUSIA (SDM) SEBAGAI FAKTOR PRODUKSI UTAMA DALAM KEGIATAN EKONOMINYA. KARENA ITU SEKARANGLAH SAATNYA KITA MEMASUKI ERA EKONOMI KREATIF.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ADAPUN SALAH SATU SEB SEKTOR EKONOMI KREATIF ADALAH MUSIK. PEREKEMBANGAN MUSIK DAN MUSISI DI KOTA PASURUAN MENUNJUKKAN GELIAT YANG BEGITU MEMBANGGAKAN, TERBUKTI BEBERAPA KARYA MUSISI MUDA MAMPU MENGUNDANG PERHATIAN MASYARAKAT BAIK DARI DALAM MAUPUN LUAR KOTA. OLEH KARENANYA MUSIK DIPANDANG SEBAGAI SALAH SATU SARANA PALING EFEKTIF UNTUK MEMPERKENALKAN POTENSI KOTA PASURUAN.

JINGLE DIBUTUHKAN SEBAGAI IDENTITAS DAN SARANA PROMOSI SECARA MUSIKAL, UNTUK MENINGKATKAN KEBANGGAN, RASA MEMILIKI DAN PENYADARAN AKAN BETAPA LUAR BIASA POTENSI KOTA KECIL KITA INI. JINGLE INI NANTINYA TIDAK HANYA UNTUK KEPENTINGAN MUSIK SAJA,

TETAPI HARAPANNYA JINGLE INI JUGA MAMPU MENINGKATKAN PROMOSI POTENSI SUB SEKTOR EKONOMI KREATIF LAINNYA SEPERTI FILM, KERAJINAN, MEBEL ATAU FURNITUR, KULINER DAN LAINNYA.

HARAPAN SAYA SEMOGA DENGAN ADANYA KEGIATAN LOMBA CIPTA JINGLE INI DAPAT MENGHASILKAN SARANA PROMOSI BARU BAGI KOTA PASURUAN MELALUI MUSIK YANG MUDAH DIINGAT OLEH SIAPA SAJA SEHINGGA KOTA PASURUAN AKAN SEMAKIN DIKENAL OLEH MASYARAKAT LUAS YANG BERDAMPAK POSITIF KARENA MENGANGKAT CITRA KOTA PASURUAN. JIKA SUDAH BEGITU MAKA KOTA KITA AKAN SEMAKIN DIKUNJUNGI BANYAK ORANG SEHINGGA AKAN MENGGERAKKAN AKTIVITAS DAN PERTUMBUHAN EKONOMI YANG AKAN BERKONTRIBUSI POSITIF DALAM PEMBANGUNAN DI KOTA PASURUAN

INI ADALAH KOTA KITA, INI ADALAH KOTA YANG PENUH POTENSI, INI ADALAH KOTA PASURUAN. KITA SEMUA BERHARAP, JINGLE INI MAMPU MENYADARKAN KITA SEMUA

BAHWA KOTA PASURUAN ADALAH KOTA YANG SANGAT LAYAK KITA BANGGAKAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN SAMBUTAN SAYA, SELAMAT UNTUK PARA PEMENANG. MARI TERUS TINGKATKAN KREATIVITAS DAN INOVASI SERTA SALING BAHU MEMBAHU DALAM MEMBANGUN KOTA PASURUAN. SEMOGA APA YANG KITA UPAYAKAN GUNA MEWUJUDKAN PASURUAN SEBAGAI KOTA MADINAH YANG MAJU EKONOMINYA, INDAH KOTANYA DAN HARMONI WARGANYA DAPAT SEGERA TERWUJUD. MOHON MAAF APABILA ADA KESALAHAN. SEKIAN DAN TERIMA KASIH.

WASSALAMUALAIKUM WR.WB.

WALIKOTA PASURUAN

DRS. H. SAIFULLAH YUSUF